
  
La banda è la musica che si diffonde per le strade  del paese,  porta 
allegria perché per la maggior parte delle volte è legata a festività. 
Il mio più vecchio ricordo della banda è legato alla vecchia festa 
del paese o alle processioni che si facevano una volta. 
Sempre comunque  in ogni occasione la banda ci comunica grandi 
emozioni. 
Per questo ho rappresentato la musica che si diffonde nell’aria 
grigia, “colorando le case di Vanzago” al suo passaggio. 
A rappresentare  tanti strumenti “ solo la grancassa della nostra 
banda”, iscritta nella chiave di violino simbolo universale della 
musica, con le due date che si riferiscono al centenario 1908 2008 
Questo è il logo, ma per personalizzarlo maggiormente ci sono 
accanto  gli spartiti.  
Non sono  spartiti a caso ma ci sono disegnate le note di una 
marcia particolare “Vanzago vivace” che il maestro Rosabianca 
Perego ha scritto appositamente per la nostra banda. 
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